
 Буквы о – ё после шипящих



Внимание!!!

       /                                                     б\у

      Ё                                             Е
ЗАПОМНИТЕ: шоколад, шоссе ,крыжовник, 

шорох, шов, обжора, шорник



Правило домика
  

СУЩЕСТВ.
ПРИЛАГАТ.



Подведем итоги!!!

    Гласные О - Ё после шипящих в корне.
        В корне слов после шипящих под
        ударением пишется Ё, а не О.
        Но есть слова – исключения!
        Постараемся их запомнить.          



Внимание!!!

■ Крыжовник
■ Шорох
■ Шов
■ Капюшон
■ Шоу
■ Мажор
■ Шок

■ Чокаться
■ Шорты
■ Чопорный
■ Трещотка
■ Изжога
■ Шомпол
■ Жор


